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NAG OYA-CHIKUSA

名古屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会湯 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 大口弘和

幹事 谷口 優

会報・雑誌委員長山本英次
題字黒野清宇I
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慈愛の種を播きましょう SowtheSeedsofLove
2002～2003年度RI会長ビチヤイ~ラタクル
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f………裂きようの例会…鱈，禧響…滝
;第987回平成15年3月18日(火） 3
峰淫』‘債ｼ型侭裂ﾎｯ蝉,両碁,侮一侭騨虚謬‘長怨,‘表ｼ甥‘債，割蒔浮,‘侭ｼ鐸,侭響戸塔,両響戸渉

囮ロータリーの友2月号より

竹内(嵐)雑誌・会報委員

昨年の地区火会でRl会踵代1I1としてスピーチなさ

いましたパストガバナーの佐滕干謙氏の識話が"泥'1'

の逆"として要約､褐il砿されており、会員塒強委員長と

しても絡んだ内容となっていますので、ご紹介させて

1頁きます。 (P7"礎を良くすれば数も贈える"を朗読）

"子供虐待の現状”
子どものII曾待ネッ|､ワーク・あいち

淵務理小H1烏淑子さん

（紹介吉田(玄)君）

講演へ

矛…陰‘'‘蘓ﾂ…蝉‘,"塾， 先週の記録侭塔北鴬夢‘'侭響'…‘詞篭
;第986回平成15年3月11日(火） 晴
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鴎型舜淫』‘長%響』侭碆,侭碆,伝%製,侭群,侭響示響侭響侭響侭智侭琴侭碆,侭智戸琴侭曇
｜大口会長挨拶 ｜
日・米の健康感の比較

日差しはtI毎に券を感じさせI暖かくなりましたが、

風が強くまだまだ寒いHが続きます。皆さん風邪には

お気をつけ下さい。

今日の誰演はイタリア人ジョバンニ氏で、先澱、オ

ペラの「ドン・ジョバンニ」と同じお名前ですネと話

を致しましたが、後程宜しくお願い致します。

日本人の理想的な死に方は｢ぽっくり逝く」ことで、

アンケート結果では40歳以上のり)性が97％、女性では

87％がぽっくり願望を持っているということでした。

日本と欧米の死生棚の違いによると、ぽっくり逝く

死に方は欧米では恐怖の対象で理想的な死に方は、余

命を知らされ、残された日々は人生を振り返り家族や

友人と過ごすというものです。 I言1本は逆に余命を知ら

されることは恐'|'liとして受けlltめられているようで

す。この速いは水教や''6|のあり方、家族のあり〃、佃

と社会の関係､ﾀﾋに対する教育などの速いが考えられ、

まさに文化の述いであります。

アメリカの他康をつくる迎勤｢ヘルシー・ピープル」

の思想では、太った人、タバコをI吸う人､強いアルコー

ルを飲む人は自己拶理能力に欠けるとして出世できな

いといわれ、極端な話として「医探とは労働力の再生

産である」と定錐した人があると聞きます。

わが唾lの医娠制度改K1l'iにおける論議の中に、 「先の

短い老人に商額な咲旅賀を使うより、そのお金を未来

のある若者のために、 |#llえば新しい朧柴の創出に使っ

たほうが良い」と考えている人がいると聞きます。世

界最,断の平均”命と仙雅寿命を達成している［|本だ

が、高齢者の生命を!|雌んずる社会に特者が未来に希望

をもって行けるのでしょうか。

密"それでこそロータリー”

圏出席報告

会貝 70(65)名 出席 49名

出府率 75.38％

前々回 2月25日（修正出職率) 100%

囹ゲスト紹介

名古屋脅楽大学 教官ジョバンニ．ニウディ氏

谷口幹事報告
へ

l . ロータリー館挫設|"賛チャリティーコンサートの

ご案内が来ておりますが、 u1クラブより石黒君と大

谷君が参加されますので、是非侍様ご出席をお願い

致します。

I 米山功労者･ファンドフェロー表彰

米山ﾘj労者として小|｣.|料・佐久間君にメダルと盾、

フアンドフェローとしてlIIIII君に感謝状が手渡されま

した。
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輪70本年度会長テーマ EXPO開催まであと 738日 本紙は再生紙を使川しております。



囹講演

“私の日本生活”

名占屋音楽人':

る？すごいね！と言いながらちょっと不安な顔をす

る。やっぱり外国人が納豆を食べれるのなら、 n本は

そんなにユニークな腿|ではないなあと思ってしまうみ

たい。僕はよく感じたことだが、多くの日本人はI |*

という囚はとてもユニークな文化を持つと思ってい

る。外|』人がこのユニークな文化を理解することが無

理みたい。このような態度は色々な場面でみることが

できる。例えば日本語でしゃべっているのにI｣本人の

相手は英語で答える。このような経験は日本語を話せ

る外匹1人には毎I]のことだ。あるテレビのコメンテー

ターは“日本語ぺらぺら外l'il人が女(もち悪い”とまで

! i.っていた。納豆もいっしょだ。納豆を食べる外11;1人

がいたら不安になる。やはり｜ |本のllil際化のために外

IKI人がよく納豆を食べた方がいいかな？

“イタリアにはゴキブリがいますか？” “いますよ！

ただ動きが遅いため殺しやすい。 1 1本のゴキブリはlll

いなあ｡”このようなことを言うと、いつも日本人の

,|;1IFが笑い出す。 “イタリアのゴキブリ遅いんだIス

パケッティばっかり食べているだろう！ '’ と思ってい

るでしょう。

駅で“発車が30秒ぐらい遅れます。お忙しいところ

ご迷惑かけまして誠に申し訳ありません"。何l''lもこ

のようなアナウンスを聞いたことがあるが、 また僕は

驚く。たった30秒で！イタリアでは発車が30分遅れて

も当然なことだ。 l｣本の瓶jIiは好きだなあ。ちょっと

商いけど。

理化学研究所でSTAフェローとして研究をし始め

たのは1997年の1211でした。STAからのサポー|､は

蚊初からとてもよかった。ハウジングのことでつくば

のJISTECの人たちには側l'ilもお世話になった。に|分

で好きな部屋を見つけようと20IIil:ぐらいの不動産へ-一

人で行った。外I玉1人だから不動産に入るといつも店興

は|ｲ1つた顔で僕を兇て、 ‘‘あのう~ ･ ･ここは外国の人は

…'，と言い出す。そこで“科学技術庁法人契約ですが”

というと店員の表情がとても｢ﾘlるくなり“ああ、そう

ですか、そうですか、どうぞおかけになってください”

と国.いながらすぐいい物件をだしてくれる。而FIかつ

た。結局JISTECのお|陰でとても11;心地のいい部爆を

みつけた。

1 1本での12年は良いような短いような感じがして、

本》'iに色々あったが僕はI 1本が好きだ。最初は留学ﾉ'二

として、そしてpostdocとして様々人と出会った。優

しい人がほとんどだった。|:1本に来てよかったと思う。

でも時々感じたのは、多くの[1本人が‘結局外11il人は

いずれ自分の国に帰るからほっといていいでしょう”

と思っているみたい。やはり|全1分が外人と感じさせら

れる。 ｜~1本に長いIMi;んでI I本は故郷みたいな感じが

してこの不思議な|蕊lにずっといたいと思っている外1I;l

人がたくさんいるということをみんなに理解していた

だきたいと思う。

教向ジョバンニ・ニウディ氏

（紹介 l l l本(垣)君）
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| 1本に来る前に色々な本をi沈んだり写真を見たりし

ていたから心の準術ができているだろうと思っていた

が、やはりn本で生活してみたら木に‘響いていないこ

とが多いと実感した。岐初の夜はある大阪のホテル

だった。部屋に入ったらとてもきれいな部屋でベッド

も広くてエアコン付き、大きなテレビもあった。 トイ

レに入ったら便座にたくさんのボタンがついていて蝿

いた（イタリアでは便嘩はとてもシンプルで、ボタン

がついてない)。さすが1 1本だな！と思って笑い出し

た。 ｜ |本人のイメージの一つは、細かくて小さいもの

が好きということだ。たとえばl｣木製のビデオカメラ

はとても小さくて機能がたくさんある（よけいな機能

も)。飛行機のコックピットみたいにボタンいっぱい

のついた便座はまさにそのイメージにぴったりだっ

た。確かに気持ちがよかったけど。テレビを見ようと

思って、立派なテレビim'imの樅に赤いボタンがあるこ

とに気づいた。押してはいけないだろうと思ったがイ

タリア人だからいけないことが好きで押した。ぼかし

のついたポルノビデオ。ボタンのついた便座とビデオ

のダブルパンチ（プラス時塘ボケ）で僕はノックアウ

トだった。日本は不思縦なII;lだなあと思いながら寝|､1･

いた。

ある夏のH、おなかがすいてコンビニで寿司を買っ

て家に灰ってビールをだして食べようとしたらなにか

変な臭いに気づいた。納'〃汀lだった。僕は納豆を知

らなくて多分腐っているだろうと思って、おなかがす

いていたのに全部膳ててごみ称もドアの外にだした。

そのあと、ある日本人の友達の家に食事に誘われて、

とても美味しい食べ物の中でその納旦寿司の臭いとM

じ臭いがしていたビーンズみたいなものがあって“そ

れは納豆だ”と説明された。食べてみたら美味しかっ

た。友達もとってもびっくりしたらしい。外Ifl人が納

JLZが好きだということはとてもi;じられないと高って

いた。そのとき以来、 111m1も色々な人に.@ I-|本の食ﾘﾄ

はどうですか？”と|舟lかれ僕はとても美味しいと思う

し、特に刺身のファンで、いつも熱心に説明する。

"刺身も食べれる？”いつもｲ;llFは鷲く° “じゃあ、紬

'ilは？”と聞かれると“納uも好きだよ”と。 “理科

学研究所の食堂で朝でもよく食べるよ”と答える。こ

こで栩了はもっと驚き、えええ？？？納豆も食くれ
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囮ニコボックスは次1111掲城と致します。

垂次回例会（3月25日） 友愛の| I
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